
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９日（木）に入学式を行い、２５名の１年生を迎

えて、本年度の全校児童１５６名が元気に新学期の

生活をスタートさせました。 

 今年も、西小林小学校の児童が成長するように

「夢いっぱい、花いっぱい、力いっぱい」を合言葉

に、知（学力の向上）、徳（豊かな心の育成）、体（体

力の向上）、食（食育の推進）を目指して、職員一

丸となって取り組みます。 

 本年度も重点目標を決めて、学校の教育活動を進

めていきますが、どの目標もご家庭の協力なしでは

十分な成果が得られません。ご理解いただき、一緒

になって頑張りましょう。よろしくお願いいたしま

す。 （●は、特にご家庭にお願いしたいこと） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年のスローガンとして、「学びの３Ｋの推進」

を掲げました。学びの３Ｋとは、「きく」「考える」

「交流する」という学びの基本です。人の話をしっ

かり聞き（聴き）、自分の考えをもち、自分の考え

を伝え、交流することのできる子ども達を育ててい

きたいと考えています。 

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年度がスタート！        

学校だより                小林市立西小林小学校 

                        平成２７年４月２３日 

４月号                     文責 校長 下別府 博 
けやき 

 

１日（木） 全校朝会、交通教室 

 ７日（木） ＡＬＴ訪問、清掃班会 

      心電図検査、クラブ 

８日（金） 知能検査(２・５年) 

１１日（月） 蟯虫卵検査回収、委員会 

       国際交流 

１２日（火） 災害引き渡し訓練 

１３日（水） 元気アップ、眼科検診 

       ファミリー班顔合わせ 

１４日（木） 内科検診(１～３年) 

１５日（金） 内科・運動器検診(４～６年) 

１８日（月） 社会科見学（４年） 

１９日（火） ３校合同ふれあい活動、クラブ 

２０日（水） 読み聞かせ 

２１日（木） 社会科見学(３年) 

       修学旅行～２２日まで 

２６日（火） 代表委員会、低学年読書の時間 

２７日（水） 避難訓練（不審者対応） 

２８日（木） 歯科検診（４～６年） 

２９日（金） ＡＬＴ訪問、プール清掃(６年) 

 

西小林小史上最強スタッフ 

「チームにっこば」 
 平成２７年度の西小林小の職員を紹介します。 

今年の職員数は、１７名です。 

１年１組 山下
やました

 昌代
ま さ よ

 ２年目 

２年１組 馬場
ば ば

田
た

享子
きょうこ

 ４年目 生徒指導主事 

３年１組 織田
お だ

裕美子
ゆ み こ

 ６年目 体育主任 

４年１組 橋口
はしぐち

 香織
か お り

 祝吉小より 

５年１組 松吉
まつよし

 啓二
け い じ

 ３年目 研究主任 

６年１組 長友
ながとも

 昌子
しょうこ

 ２年目 

３  組 山下
やました

麻
ま

理子
り こ

 ２年目 

４  組 山本
やまもと

 博子
ひ ろ こ

 ２年目 

理科専科 大木場
お お こ ば

俊
とし

弘
ひろ

 ６年目 教務主任 

音楽専科 永野
な が の

  梢
こずえ

 ２年目 

支援員  村田
む ら た

 佐代
さ よ り

 ４年目 (特別支援教育支援) 

養護教諭 前田
ま え だ

 恵子
け い こ

 ４年目 保健主事 

主任主事 日髙
ひ だ か

 宏
ひろ

昭
あき

 宮崎県税事務所より 

学校用務 木切倉
き き りく ら

克明
かつあき

 小林小より 

図書支援 外村
ほかむら

 ゆう 新規採用 

 教  頭 今藤
いまふじ

 誠一
せいいち

 ３年目 

 校  長 下別府
し も べっ ぷ

 博
ひろし

 ３年目  

 

 本校の校長以外の１６名の職員は、西小林小史

上最強のスタッフだと自負しています。 

どの職員も西小林小学校の子ども達をさらに伸

ばそうと燃えています。そこで、褒め言葉の３Ｓ

～「さすが」「すごい」「素晴らしい」も使いなが

ら「褒めて伸ばす」ことを心がけます。 

保護者や地域の皆さんのご期待に応えられるよ

う、誠心誠意頑張ります。 

  

５ 

＊７日（木）～８日（金）中間服準備期間 ＊２５日（月）～２９日（金）夏服準備期間 

 

 

重点目標１～夢いっぱい（確かな学力の育成） 

○ 「きく、考える、交流する」力をつけます 

● 家庭学習の手引きの活用と家読の推進 

重点目標２～花いっぱい（豊かな心の育成） 

○ あいさつ、立腰、鉛筆の握り方をよくします 

● あいさつ等、基本的な生活習慣の徹底 

重点目標３～力いっぱい（健やかな身体の育成） 

○ 命を大切にし、安全・安心な学校にします 

● 外遊びや運動の日常化のすすめ 

重点目標４～力いっぱい（食育の推進） 

○ 「弁当の日」の活動を充実させます 

● 早寝、早起き、朝ご飯の徹底 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動も本格的にスタート！ 
 １９日(日)、PTA 総会が実施されました。新し

い役員の方々も承認され、２７年度の PTA 活動

が本格的にスタートしました。 

 ２６年度の旧役員の方々には心より感謝申し上

げます。有り難うございました。また、新役員の

方々には、役員という大役を引き受けていただき

心より感謝申し上げます。１年間、よろしくお願

いいたします。また、会員の皆様のご協力もよろ

しくお願いいたします。 

《平成２７年度 PTA 役員の方々》 

 会長      弓場 雅巳さん  （再） 

 副会長     久留木 勉さん  （再） 

  〃      熊ノ迫 和也さん （新） 

  〃      籾木 尚子さん  （新） 

  〃      大久保 志麻さん （新） 

 親子会育成部長 深水 俊一さん  （新） 

 広報部長    石隈 ユリ子さん （新） 

 事業部長    川野 雅彦さん  （再） 

 保健体育部長  西立野 義人さん （再） 

 環境整備部長  早田 卓史さん  （新） 

 アドバイザー  籾木 宏之さん  （再） 

 書記・会計   今藤 誠一   （教頭） 

         日髙 宏昭   （事務） 

《勇退された旧役員の方々》 

 副会長     宮司 貴広さん 

 副会長     大牟田 ゆかりさん 

 副会長     小園 純子さん 

 親子会育成部長 宮司 聡子さん 

 広報部長    松元 総子さん 

 環境整備部長  東 和也さん 

  

  

  

素晴らしい態度の新１年生！  
  

特別支援学級（情緒）を開設しました 
 西小林小学校では本年度、特別支援学級（情緒

学級）の４組を開設しました。ＰＴＡ総会で保護

者の皆様には開設の経緯について説明し、ご理解

をいただいたところです。 

 子ども達の中には様々な特性を持っている子ど

もがいます。一つの例として、視覚や聴覚がとて

も敏感で人の話し声がとても大きく聞こえたり、

他の人が見えないような細かいことが見えたり、

あるいは人と接することがとても苦手で自分の思

いが伝えられなかったりすることで、集団で生活

したり学習したりする中、困り感をもっている子

ども達がいます。 

 そんな子ども達のために、生活や学習に少しで

も集中できるように学習環境を整えたり学習方法

を工夫したりして、情緒を安定させ、個別指導を

中心に特別の支援をすることで社会性や学力を身

に付けさせようとする教育が特別支援教育です。 

 特別支援学級に在籍する児童には様々な特性が

あり、一概には言えないのですが、他の人が簡単

にできることがうまくできなかったり、失敗した

りした時に極端に落ち込んだり、パニックになっ

たりすることがあります。ですから、特に注意を

する時は頑張っている点を褒めた上で、どのよう

にしたらよいかについて具体的に伝える必要があ

ります。このような配慮をしながら自立に向けた

教育を進めていきます。 

敷地内禁煙になります 
 平成２８年度より小林市内の小中学校は全て敷

地内禁煙になります。本年度は移行期間というこ

とで、敷地内禁煙への理解と協力を得られるよう、

保護者や地域の皆様に周知を図っていきたいと考

えています。特に学校は教育の場ということで、

趣旨をご理解いただき、 

ご協力をよろしくお願 

いいたします。右のよ 

うな案内を学校玄関と 

体育館入口に表示して 

います。 

４月９日(木)の入学式は、多くの来賓の方々

のご臨席を賜り、華やかに実施することができ

ました。 

今年は、男子１４名、女子１１名の合計２５

名が入学しました。先生方や来賓の方々のお話

では、「今年の１年生もしっかりしている。」と

いうことでした。確かに、多くの新１年生が最

後まで正しい姿勢で静かに話を聞くことがで

きていました。素晴らしいことです。先生方や

上級生の言うことをよく聞いて、楽しい学校生

活を送って欲しいと思います。今後の成長がと

ても楽しみです。 

 

 

 

  PTA 活動は、

保護者の方々の

協力なしではや

っていけませ

ん。役員として

頑張りますので

ご協力よろしく

お願いいたしま

す。 
 


